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GRUPO ¨PRIMEROS PASOS¨  CHARLA CON: gaia de Artabro (esclava)  07-09-2014 

 

vera 
 

Buenas Noches y bienvenid@s a la cuarta Velada con l@s sumis@s. 

vera 
 

Esta noche como sabéis nos acompaña gaia, esclava del Señor Ártabro. 

vera 
 

Que con el consentimiento de su Señor ha accedido a asistir como invitada especial para darnos su 

opinión y compartir con nosotr@s su modo de sentir y su forma de vivir. 

vera 
 

La charla será a modo de ronda de preguntas y el tema a tratar es “El sentir de una esclava”.  

vera 
 

No se aceptarán preguntas de carácter personal fuera de aquellas que correspondan al tema en 

cuestión. 

vera 
 

Se pedirá la palabra utilizando “TURNO” y se realizará una sola pregunta cada vez, pudiendo pedir la 
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palabra tantas veces como sea necesario, al finalizar la pregunta se escribirá “FIN”. 

vera 
 

Tras cada exposición o pregunta tendrá la palabra gaia para que pueda responderla. 

vera 
 

Dicho todo esto… empezamos con las preguntas..!! 

vera 
 

Alguien quiere la palabra? 

lauri 
 

turno 

vera 
 

adelante lauri  

lauri 
 

gracias vera  

lauri 
 

En qué momento sintió que su entrega iba más allá pasando a ser esclava de su Señor? Fue con los 

años?  

lauri 
 

Fin 

gaiadeArtabro 
 

Antes de nada quiero agradecer a tod@s que estéis aquí y a las moderadoras por invitarme.  

gaiadeArtabro 
 

lauri pues la verdad es que yo ya fuera esclava anteriormente, y con mi Señor empecé como sumisa 

pero con el paso del tiempo ví que necesitaba entregarme más 

gaiadeArtabro 
 

necesitaba ser Suya completamente, sin límites de ningún tipo 

gaiadeArtabro 
 

pues le decía que llegó un momento, no puedo especificar cuándo que necesité entregarme 

completamente 

gaiadeArtabro 
 

sin límites 

gaiadeArtabro 
 

y un día decidí entregarle mi esclavitud y ÉL tuvo a bien aceptarla 

gaiadeArtabro 
 

fin 

fetslve 
 

turno 

vera 
 

gracias gaia 

vera 
 

adelante fetslve 
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fetslve 
 

Gracias vera 

Buenas noches gaia_de_ARTABRO. 

Gracias por estar aquí y mis respetos a Tu Señor. 

Mi pregunta es: 

¿una relación de esclavitud lleva implícita una relación 24/7, siempre, es lo mismo o tiene diferencias 

con la sumisión 24/7?  

gracias 

vera 
 

adelante gaia 

gaiadeArtabro 
 

Bajo mi punto de vista una relación de esclavitud lleva implícita una relación 24/7 

gaiadeArtabro 
 

y la diferencia con una relación 24/ A/s es que l@s sumis@s tienen límites, sean del tipo que sean, 

mientras que l@s esclav@s no tenemos ningún límite 

gaiadeArtabro 
 

fin 

vera 
 

Gracias gaia :) 

jessika 
 

turno 

vera 
 

adelante jessika 

jessika 
 

Gracias vera :) 

jessika 
 

crees que como sumisa que ha ido creciendo a esclava, puede ser que una sumisa tenga esa necesidad 

de ir creciendo y entregarse como esclava a su Señor, pero ante otro Amo no surja esa necesidad y tan 

solo sea Su sumisa... o una esclava siempre tendrá esa necesidad de entregarse a ese nivel con 

cualquier Amo? 

jessika 
 

fin 

gaiadeArtabro 
 

a ver... creo que la esclavitud ante todo es un sentimiento, algo que no se elige 

gaiadeArtabro 
 

y una vez que se tiene AMO yo creo que si se siente se necesita entregarse totalmente 
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lizy_de_AX 
 

Turno 

gaiadeArtabro 
 

no le vas a entregar tu esclavitud al primero que pase como tampoco se entrega la sumisión al primero 

que pase 

gaiadeArtabro 
 

pero creo que una esclava no es feliz como sumisa 

gaiadeArtabro 
 

fin 

vera 
 

adelante lizy 

lizy_de_AX 
 

Gracias vera 

lizy_de_AX 
 

Eso de no tener límites....te refieres a la palabra de seguridad....o a mas...¿ 

lizy_de_AX 
 

Fin 

gaiadeArtabro 
 

las esclavas tenemos una especie de palabra de seguridad, pero si la decimos nuestro AMO no tiene xq 

parar, puede seguir igual, aumentar la intensidad, disminuirla o parar 

gaiadeArtabro 
 

es solo para que sepa cómo nos encontramos 

gaiadeArtabro 
 

pero con lo de no tener límites me refiero a que haremos todo cuanto desee, donde desee y con quien 

desee 

gaiadeArtabro 
 

ya no hablo solo de prácticas propiamente dichas 

gaiadeArtabro 
 

hablo de que no hay límites en el día a día 

lauri 
 

turno 

gaiadeArtabro 
 

ni sociales, ni culturales, ni familiares.... 

gaiadeArtabro 
 

fin 

vera 
 

adelante lauri 

lauri 
 

gracias vera 

lauri 
 

Y se puede llevar al 100% una relación Amo/esclava sin vivir juntos? 
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lauri 
 

Fin 

gaiadeArtabro 
 

pues a ver...  

gaiadeArtabro 
 

si se está muy lejos definitivamente NO 

gaiadeArtabro 
 

una relación A/e no puede ser ciber 

gaiadeArtabro 
 

pero x ejemplo si está muy cerca creo que sí 

gaiadeArtabro 
 

ya que en la práctica es como si vivieran juntos 

gaiadeArtabro 
 

fin 

lizy_de_AX 
 

Turno 

vera 
 

adelante lizy 

lizy_de_AX 
 

Gracias vera 

lizy_de_AX 
 

Y al igual q no toda sumisa puede ser esclava, todo Amo puede dominar a una esclava? 

lizy_de_AX 
 

Fin 

gaiadeArtabro 
 

definitivamente no 

gaiadeArtabro 
 

ser AMO de una esclava requiere mucha responsabilidad, experiencia, conocimientos... 

gaiadeArtabro 
 

no todos están preparados para dominar a una esclava 

gaiadeArtabro 
 

fin 

vera 
 

turno 

justine_de_O 
 

adelante vera  

vera 
 

gracias justine 

vera 
 

Una esclava siente celos? 

vera 
 

fin 
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gaiadeArtabro 
 

sí siente celos, pero los ha de dejar a un lado, ya que lo que importa es lo que sienta el AMO no una 

misma 

gaiadeArtabro 
 

fin 

jessika 
 

turno 

vera 
 

adelante jessika 

jessika 
 

gracias vera 

jessika 
 

en el momento que una esclava descubre y siente lo que es... crees que podría renunciar a ello? o es 

algo que necesitará siempre en su vida? 

jessika 
 

fin 

lizy_de_AX 
 

Turno 

gaiadeArtabro 
 

personalmente creo que no se puede renunciar a lo que una es, es algo que siempre va estar ahí y que lo 

necesitas para ser feliz 

gaiadeArtabro 
 

fin 

vera 
 

gracias gaia 

vera 
 

adelante lizy 

lizy_de_AX 
 

Gracias vera 

lizy_de_AX 
 

Una esclava tiene q ir marcada por su Amo, con fuego o algo por el estilo? 

lizy_de_AX 
 

Fin 

gaiadeArtabro 
 

sí, el símbolo de la sumisión es el collar, el de la esclavitud además del collar, las marcas 

gaiadeArtabro 
 

fin 

fetslve 
 

turno 

vera 
 

adelante fetslve 
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fetslve 
 

gracias vera 

El grado de confianza, para manejarse con esa "especie" de palabra de seguridad de la que hablabas 

antes, debe ser muy avanzado entre A/e.  

¿Cómo gestiona una esclava el temor de tener que pronunciar la palabra de seguridad y saber que todo 

puede continuar? 

fin 

gaiadeArtabro 
 

Pues una esclava no puede tener miedo 

gaiadeArtabro 
 

eso es falta de confianza 

gaiadeArtabro 
 

esa palabra solo significa q creemos q no podemos más 

gaiadeArtabro 
 

pero siempre se puede más 

gaiadeArtabro 
 

así que no creo que haya nada que gestionar 

gaiadeArtabro 
 

todo consiste en la confianza 

gaiadeArtabro 
 

fin 

lauri 
 

turno 

jessika 
 

turno 

vera 
 

adelante lauri 

lauri 
 

gracias vera 

juliette_de_Azul 
 

turno 

lauri 
 

gaia, volviendo al tema de los limites, en cuanto a limites familiares y sociales... imagino que no es fácil 

al principio 

gaiadeArtabro 
 

para mí lo fue ya que mi familia y amigos ya lo sabían, yo les dijera mi condición 

gaiadeArtabro 
 

pero si no lo saben supongo que no es fácil 
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gaiadeArtabro 
 

fin 

vera 
 

adelante jessika 

jessika 
 

gracias vera 

lauri 
 

turno 

jessika 
 

con que palabras definirías lo que te hace sentir ser esclava, que sentimientos describen lo que te 

transmite... amor, plenitud, felicidad, paz? 

jessika 
 

fin 

gaiadeArtabro 
 

creo que la palabra con la cual la definiría sería libertad 

gaiadeArtabro 
 

pero claro que por supuesto amor, felicidad, plenitud, orgullo... 

gaiadeArtabro 
 

fin 

vera 
 

adelante juliette 

juliette_de_Azul 
 

¿Qué orden de tu Amo te ha sido más difícil de realizar? ¿Cómo te has sentido una vez que la has 

realizado? 

juliette_de_Azul 
 

fin 

gaiadeArtabro 
 

pues aunque parezca una tontería lo más difícil para mí fue x mi cumpleaños que mi tío me iba a regalar 

un tatto (uno del que estaba enamorada) y mi Señor no lo permitió 

gaiadeArtabro 
 

la verdad que cuando le dije a mi tío que no quería el tatto me sentí muy feliz 

gaiadeArtabro 
 

fin 

vera 
 

adelante lauri 

lauri 
 

gracias vera 

lauri 
 

Puede un Amo ordenar a su esclava que cuente su condición como tal a sus familiares y amigos, en el 

caso de que no lo supieran anteriormente? 
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lauri 
 

fin 

gaiadeArtabro 
 

por supuesto que sí que puede 

gaiadeArtabro 
 

un AMO puede ordenar a Su esclava todo lo que desee 

gaiadeArtabro 
 

no importa que no lo supieran 

gaiadeArtabro 
 

los deseos de una esclava son los deseos de Su AMO 

gaiadeArtabro 
 

fin 

fetslve 
 

turno 

vera 
 

adelante fetslve 

fetslve 
 

gracias vera 

fetslve 
 

indicas que las personas de tu entorno conocen que eres esclava. ¿cómo crees que se acepta 

socialmente ese hecho? ¿crees que la sociedad en general lo acepta? ¿notas rechazos o la gente lo 

acepta bien? en general, sin personalizar, coméntanos tu experiencia 

fin 

gaiadeArtabro 
 

pues sinceramente la sociedad en general no lo acepta 

gaiadeArtabro 
 

esto se debe a que no saben que es el BDSM y a que todo lo que no sea convencional para ellos es malo 

gaiadeArtabro 
 

hace poco recibí unos insultos x mi condición 

gaiadeArtabro 
 

pero cada persona goza de una libertad individual como individuo y yo decidí libremente entregar esa 

libertad 

gaiadeArtabro 
 

quien no lo entienda creo que tiene un problema 

gaiadeArtabro 
 

fin 

lauri 
 

turno 

vera 
 

adelante lauri 
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lauri 
 

gracias vera 

lauri 
 

Esta pregunta no sé si será muy personal, si no deseas responderla lo entenderé. Cuando le contaste a 

tu familia tu condición, cómo actuaron? Recomiendas que la familia lo sepa? Crees que influye en la 

entrega que la familia no lo sepa? Fin 

gaiadeArtabro 
 

bien, cuando le comenté a mi familia lo que soy se lo tomó bien, no lo comparten todos pero me 

respetan 

gaiadeArtabro 
 

yo les expliqué lo que era el BDSM  

gaiadeArtabro 
 

creo que es bueno que la familia lo sepa ya que así puedes ser tu misma en todo momento y en todo 

lugar 

gaiadeArtabro 
 

con lo cual se conseguirá una mejor entrega 

gaiadeArtabro 
 

fin 

fetslve 
 

turno 

vera 
 

adelante fetslve 

fetslve 
 

gracias vera ¿y has tenido aceptación de alguna persona de fuera del bdsm (que no sea de tu familia) 

que respete tu condición, tu sentir, etc...? ¿tienes también experiencias positivas en ese sentido? fin 

gaiadeArtabro 
 

la verdad es que sí, mis amigos x ejemplo 

gaiadeArtabro 
 

pero fuera de seres queridos también 

gaiadeArtabro 
 

me tiene escrito gente de fuera del BDSM que leyó lo que escribo y me felicita y se interesa 

gaiadeArtabro 
 

y aunque son la minoría los hay  

gaiadeArtabro 
 

fin 

mariadelao 
 

turno 

vera 
 

adelante mariadelao 
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mariadelao 
 

gracias vera 

mariadelao 
 

¿hay algún aspecto de la vida de una esclava en la que pueda tomar sus propias decisiones? 

gaiadeArtabro 
 

no, una esclava no puede tomar decisiones en ningún aspecto de su vida 

gaiadeArtabro 
 

lo más parecido sería que el AMO permitiera a la esclava, después hablar , hacer lo que ella crea 

correcto 

gaiadeArtabro 
 

pero la vida de una esclava ya no es de ella 

gaiadeArtabro 
 

es de Su AMO con todo lo que ello conlleva 

gaiadeArtabro 
 

fin 

vera 
 

turno 

justine_de_O 
 

adelante vera  

vera 
 

gracias justine 

vera 
 

en referencia a tu ultima respuesta... esto mismo no te crea cierta dependencia, que en los momentos 

que tu Amo está ausente no te ves capaz de decidir..? 

vera 
 

fin 

gaiadeArtabro 
 

no decido cuando mi AMO esté ausente ya que no tengo permiso para ello  

gaiadeArtabro 
 

esperaría a que mi AMO estuviera, para que ÉL decida  

gaiadeArtabro 
 

yo no soy nadie para decidir  

gaiadeArtabro 
 

fin  

vera 
 

turno 

justine_de_O 
 

adelante vera  

vera 
 

gracias justine 
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vera 
 

me refería a decisiones del día a día... como por poner un ejemplo tonto.. Que ropa ponerse por la 

mañana... 

vera 
 

fin 

gaiadeArtabro 
 

vera, la ropa que me pongo también la decide mi Señor, bueno a veces me permite a mí decidir xq sólo 

tengo la ropa a la que ÉL le da el visto bueno  

gaiadeArtabro 
 

es como x ejemplo la comida  

gaiadeArtabro 
 

solo como si me lo permite y lo que me permite  

gaiadeArtabro 
 

todo, absolutamente todo lo decide ÉL  

gaiadeArtabro 
 

fin  

vera 
 

gracias gaia  

mariadelao 
 

turno 

vera 
 

adelante mariadelao 

mariadelao 
 

gracias vera 

mariadelao 
 

¿has pensado en que sería de ti si por circunstancias de la vida tu amo ya no estuviese? 

mariadelao 
 

Espero no ser grosera 

mariadelao 
 

fin 

gaiadeArtabro 
 

pasé por eso una vez y no es fácil  

gaiadeArtabro 
 

intento no pensar en eso ya que no me serviría de nada amargarme antes de tiempo  

gaiadeArtabro 
 

fin  

lauri 
 

turno 

vera 
 

adelante lauri 
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lauri 
 

gracias vera 

lauri 
 

entonces, entiendo que un Amo y su esclava deben estar en contacto en todo momento ya que la esclava 

depende de él y sus decisiones, y si por alguna circunstancia el Amo debe ausentarse un tiempo? Deja a 

su esclava que decida en ese tiempo de ausencia? 

lauri 
 

Fin 

gaiadeArtabro 
 

En mi caso cuando mi AMO se ausenta por una u otra razón nos mantenemos en contacto  

gaiadeArtabro 
 

ya que debe estar al día de lo que hago  

gaiadeArtabro 
 

de lo que como  

gaiadeArtabro 
 

de con quién hablo etc  

gaiadeArtabro 
 

fin  

jessika 
 

turno 

vera 
 

adelante jessika 

jessika 
 

gracias vera  

jessika 
 

gaia, has comentado que Él elige y decide absolutamente todo, tu ropa, tu comida, tus actos, tus 

amigos... No hay momentos en los que resulta monótono o hasta tedioso para alguno de los dos esta 

situación? quiero decir, aunque sea una necesidad o un sentimiento que ambos tenéis... Todos tenemos 

días malos, o sin ganas de nada, pachuchos o de mal humor... Hay algún momento en que no eres capaz 

de estar al 100% para Él? y si es así como te enfrentas a ello? 

jessika 
 

fin  

gaiadeArtabro 
 

pues a ver... a veces tengo un mal día o cualquier cosa, pero eso no es excusa  

gaiadeArtabro 
 

lo primero es mi Señor y luego yo  

gaiadeArtabro 
 

a veces me enfado y recibo los castigos por ello  
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gaiadeArtabro 
 

y yo los agradezco  

gaiadeArtabro 
 

pero aunque me enfade, aunque esté mal etc hago lo que mi Señor desea  

gaiadeArtabro 
 

fin  

vera 
 

alguien quiere la palabra? 

vera 
 

Entonces si os parece... finalizamos la charla :) 

vera 
 

Gracias a gaia por sus sinceras respuestas, su espontaneidad y su asistencia..  

vera 
 

y remite también nuestro agradecimiento a tu Señor por permitir compartir esta velada contigo 

gaiadeArtabro 
 

quiero agradeceros nuevamente la participación a tod@s y a las moderadoras muchas gracias por 

invitarme  

gaiadeArtabro 
 

ha sido un placer y un honor  
 

 


